

Puerto resistencia

Yeison Medina Medina

Y pretendes

que hoy me levante

con una risa,

cuando la tierra y las calles

hoy

han sido regadas

con la sangre de mi pueblo,

cuando

hoy busco a los que me faltan,

devorados y desaparecidos

por tus fauces mercenarias.

Hoy no me río,

pero

tampoco me compadezcas.

Mi pueblo se llama

PUERTO RESISTENCIA

y en él arde una llama

que no se apaga.

Tus botas militares
tus zapatillas paramilitares
lustradas con sangre,
con dolor,
solo dejan escombros,
barbarie a su paso.

Nos has quitado tanto
que ya no nos queda
ni el miedo.

PUERTO RESISTENCIA
se ha levantado,
pues ya nunca más
caminará de rodillas.

Ni señor
ni lord
ni duque
ni patrón
general
ministro
militar

PUERTO RESISTENCIA

es de negros

de indias

de campesinos

de *patirrajaos*

de *manirrajaos*

arhuaco, kogui y emberá;

zambo, wayúu y kamëntšá;

nasa, marrón y cimarrón.

Nos has robado todo

y has puesto a mi pueblo

como carne de cañón.

Pero

en PUERTO RESISTENCIA

por más que aúllen tus chacales,

sus fusiles,

tenemos algo que no se podrán llevar

porque no lo conocen,

¡no saben qué es eso!:

NUESTRA DIGNIDAD